



週刊

2022・2・27

号外

本号2頁

発行人 吉田 正雄
発行所 解放社東京都新宿区早稲田鶴巻町
525-3 解放社ビル
電話 (03) 3207・1261(代)
振替・00190-6-742836北海道支社
札幌市北区北37条西7丁目
4番10号 創文ビル
(011) 717・2890
振替・02720-6-36757北陸支社
金沢市高尾台2丁目243番地
(076) 298・7330
振替・00700-0-14211東海支社
名古屋市中区千代田3丁目
18番30号
(052) 332・3327
振替・00810-7-42079関西支社
大阪市東淀川区豊新5丁目
6番5号
(06) 6320・3356
振替・00910-5-316209九州支社
福岡市南区野間2丁目9の12
(092) 561・7400
振替・01760-9-17074沖縄支社
浦添市城間3丁目26番13号
(098) 879・6814
振替・01780-7-119982帝国主義打倒!
スターリン主義打倒!日本革命的共産主義者同盟
革命的マルクス主義派URL http://www.jrcl.org/
E-mail jrcl@jrcl.org

(3)

ロシアのウクライナ軍事侵略弾劾! 全世界の人民は反戦闘争に起きて!

—1022年1月27日 日本革命的共産主義者同盟・革マル派

(1)

二月二十四日、戦争狂の大統領ブリヂンの号令一下、ロシア軍はウクライナ全土への全面的な軍事侵略を開始した。

ブーチンは、ウクライナ東部のドネツクおよびルガンスクの武装勢力をモスクワに呼びつけ、「ドネツク人民共和国」と「ルガヌスク人民共和国」の独立を承認するとともに(二月二十一日)、この二つの「国」の要請を受けたと称して、一挙にウクライナへの軍事侵略の挙に出たのだ。ロシア軍は、ウクライナの軍事施設と飛行場をミサイルとサイバー攻撃などで破壊しつくすとともに、ロシア本土・ベラルーシ・クリミア半島の三方向からなだれこんだ。そして Chernobyl 原発を制圧するとともに、首都キエフを陥落させようとしている。ウクライナ人民への威嚇のために、わざと市民の住む集合

住宅にもミサイルを撃ち込んでいる。ブーチンはうそぶく——「ウクライナを非軍事化し非ナチス化する」と。ブーチンの野望が、ウクライナ全土を軍事制圧し現政権の斬首作戦を強行し、傀儡政権をでっちあげることにあることは、明らかなのだ。

これにたいしてウクライナの大統領ゼレンスキイは、「いまウクライナで起きていることは欧州でも起きることだ」「それ」としてウクライナの大統領ゼレンスキイは、「いまウクライナで起きていることは欧州でも起きることだ」。

最大の地政学的惨事」との主張を再三くりかえしてきたにもかかわらず――「社会主義ソ連邦」の崩壊以後、「経済の民主化」は「政治の民主化」に必ずつながるという妄信に酔いしだてきた。このゆえに――その意味を解することもできなかつたのが、欧州の権力者どもであった。このゆえに欧州の権力者どもは、「現代のヒトラー」ブーチンが強行した侵略戦争に顔面蒼白となるをえなかつたのだ。

この米欧日の権力者どもは――ウクライナに一定の武器を供与するとともに――ウクライナをロシアのもとに事実上組みこむというブーチンの野望が誰の目にも赤裸々となつてはじめて、この結果に至ったのである。

こうしたなかで習近平の中国は、「ウクライナ問題は複雑で特殊な歴史的経緯があり、安全保障問題におけるロシヤの懸念も理解する」(外相・王毅)、「制裁は問題解決のための有効な手段ではない」(中国外務省)などどうそぶくことによつて、かつての「超」帝国アメリカは――わが同盟が一貫してSWIFTからのロシアの銀行・企

現在のロシアは――後に触れるよう

に――FSB強権型支配体制のもとでの歪んだ国家資本主義のゆえに、擬似資本主義といふしかない経済的破局の危機にさらされている。ロシアの輸出は、石油(産出量世界第三位)と天然ガス(同第二位)が七割を占め、あとは武器と小麦くらいしかなく、その経済は一九九九年以降の石油高によって辛くもなりたつているだけなのである。

第二には、「國ロシア」の経済を立て直すためには、肥沃な穀倉地帯を抱えるとともに欧米資本のバックアップにより工業が盛んな大国ウクライナをロシアに組みこむことが必要だからである。

第三には、「國ロシア」の経済を立て直すためには、肥沃な穀倉地帯を抱えるとともに欧米資本のバックアップにより工業が盛んな大国ウクライナをロシアに組みこむことが必要だからである。

親欧米政権と親露政権とのあいだを揺れ動いてきたウクライナをロシアに併呑しようとするブーチンを笑き動かしているもの――それは、まず第一に、大ロシア主義である。ロシア(ルーシ)・白ロシアの三つを一つの単一の民族とみなすことの大國ナショナリズムの貫徹が、ウクライナの武力による併合なのである。

親欧米政権と親露政権とのあいだを揺れ動いてきたウクライナをロシアに併呑しようとするブーチンを笑き動かしているもの――それは、まず第一に、大ロシア主義である。ロシア(ルーシ)・白ロシアの三つを一つの単一の民族とみなすことの大國ナショナリズムの貫徹が、ウクライナの武力による併合なのである。

親欧米政権と親露政権とのあいだを揺れ動いてきたウクライナをロシアに併呑しようとするブーチンを笑き動かしているもの――それは、まず第一に、大ロシア主義である。ロシア(ルーシ)・白ロシアの三つを一つの単一の民族とみなすことの大國ナショナリズムの貫徹が、ウクライナの武力による併合なのである。

親欧米政権と親露政権とのあいだを揺れ動いてきたウクライナをロシアに併呑しようとするブーチンを笑き動かしているもの――それは、まず第一に、大ロシア主義である。ロシア(ルーシ)・白ロシアの三つを一つの単一の民族とみなすことの大國ナショナリズムの貫徹が、ウクライナの武力による併合なのである。

口 シアの労働者人民はプリチン政権を打倒せよ！



「ウクライナ軍事侵略弾劾！」プーチン政権に怒りの拳をたたきつける全学連の学生

(2月25日、東京・港区、ロシア大使館前)

共和国の同盟からの離脱の自由を保障すること、の三つを主張し、絶対に譲ろうとはしなかつたのであった。

ところがスターリンは、ウクライナ・ベラルーシはもとより、カフカス諸国をもロシア連邦共和国に統合しようとしたのであった。そして共和国・自治共和国・自治州・自治区などに序列化し、官僚主義的中央集権体制を敷いたのであった。脳卒中でたおれ半身不随になりながらもレーニンはスターリンとたたかい、まさにこの問題でスターリンを書記長から解任せよという遺言を残したのである。

にもかかわらず、「ウクライナが増長するのはレーニンのせいだ」と喚くプリン。東ドイツでKGBの任につき「ベルリンの壁崩壊」をその目で見ていたプリンとは、スターリニストとしての罪深い過去など心の片隅にもな

経済関係を密にすることを迫つた。しかしこれを押しつければ押しつけるほどに、その民族主義的・分離主義的遠心力を助長することとなつた。こうして事態を開拓するためにその後ロシアの国家権力がおこなつたことは、かつてソ連邦を構成した諸国にたいする、非ロシア人を支配するためのロシア人の移住政策であつた。まさしく大ロシア主義の実行である。このゆえに旧ソ連邦内のあちこちで、ロシア人と非ロシア人とのあいだの民族紛争が激発したのだ。そしてロシア政府は、まさにスターリン主義ソ連邦の時代と同様のやり口——軍事力をバックに傀儡政権

をでつちあげたり、領土を分割してロシアの版図に組み入れたりする、といふそれ――をもつて、人民の抵抗を庄殺してきたのだ。

(4)

プーチンは言う――「レーニンとその仲間（ボリシェビキ）は歴史的にロシアの土地であるものを分離し切断した」（一九二三年、スターリンは、自治の原則にもとづいて国を建設することを提案したが）レーニンはこの計画を批判し、民族主義者に譲歩することを提案した」「なぜ民族主義者をなだめ

る必要があつたのか」と。
だがこのレーニンへの悪罵こそは、
ブーチンという人物がまさしくロシア
皇帝気取りの俗物でしかないことを、
自己暴露したといわなければならな
い。

い・およそ思想とは無縁な・まさしく皇帝気取りの小スターインでしかないのである。

シア革命の時代をこの暗黒の一十一...
紀に再び蘇らせることがある
だ。

世の反戦闘争に決起せよ！
ロシア人民とともに戦争を革命に転化せよ！

い・およそ思想とは無縁な・まさしく皇帝気取りの小スターインでしかないのです。

ロシアの労働者人民よ！ 今こそ戦争狂のブーチン政権を打倒せよ！

ソ連邦の解体以後のロシアは、資本主義の復活を策したエリツィンのもので、インフレの三十倍にもものぼるハイパー化、失業者の増大、諸物資の極端な偏在と物流構造の崩壊、経済マフィアの横行、そして物々交換経済へと、まさに「亡國ロシア」の悲惨を露わにした。

そしてエリツィンから権力の座を譲り受けたブーチンがやつたことは、モスクワのビルを爆破するという謀略を五回にわたって強行し・「チエチエンのテロ」という濡れ衣を着せてチエチエンの人民を血の海に沈めたことである。また、ユーロスという欧米資本のバックアップを受けた最大の民間石油

シア革命の時代をこの暗黒の一十一...
紀に再び蘇らせることがある
だ。

世の反戦闘争に決起せよ！
ロシア人民とともに戦争を革命に転化せよ！

会社のトップを脱税容疑で投獄し、会社そのものをのつとつたことである。さらに「シロビキ」と呼ばれた元情報機関員や軍人や治安機関員や縁故ある者を、石油会社をはじめとする国営企業に送りこみ国有財産を篡奪し、また放送局や新聞社に送りこんだ。こうしてブーチンはFSB強権型の支配体制を固めたのだ。

ロシアの労働者人民よ！ ブーチンを頭とするFSB強権型支配体制を打ち倒すことなしには、ロシアに未来はない。「悲惨なロシア」から復活する道は、二十世紀後半の世界を手玉にとったスターリンとその末裔の時代への郷愁と回帰にあるのでは決してない。まさしくスターリン主義のエセ・マルクス主義としての虚偽性にいまこそ目覚め、全世界の労働者階級に希望と勇気と理想を与えたあのレーニン率いるロ

シア革命の時代をこの暗黒の一十一...紀に再び蘇らせる...ことにあるだ。
そして侵略軍にたいするレジスタンスを果敢にたたかうウクライナの労働者人民よ！
ブーチンの狙いはウクライナのロシアへの併呑ないし属国化だ。このことを見定め、レジスタンスとともにゼストを敢行せよ。そして敵はブーチンが差し向けたロシアの軍隊であつてロシアの民衆ではない。ロシアの労働者人民に「ブーチン政権打倒」を呼びかけ、「連帯」を呼びかけてたたかえ殺人鬼ブーチンが最も恐れているの、このことなのだ。
今から約一〇〇年前のロシア革命「ウクライナ社会主義ソビエト共和国」として合流したウクライナの労働者人民よ！ あの精神を呼び覚ました。

世の日本は、ロシア人民とともに戦争を革命に転化せよ！

世のに和勤シネンジとびは。ははよ！

ロシア人民とともに戦争を革命に転化せよ！

われわれは、全世界の人民に呼びかける！ 今こそ反戦闘争に決起せよ！ アメリカの人民は、今日のプーチン・ロシアの戦争は、ムスリム人民にたいするかの「ブッシュの戦争」と酷似していることを、しかもこの「ブッシュの戦争」を淵源としていることを想起し自覚し、断固たる反戦闘争に決起せよ！

欧洲の人民は、「ナチスの狂気」に躊躇されたかの第二次世界大戦に似た状況が現にいま生みだされていることに思いをいたし、断固たる闘争に決起せよ！

そして中国の人民は、「現代のヒトニ」ブーチンの暴挙を習近平政権が擁護していることを、怒りを込めて弾劾せよ！

（5）
ウクライナでいま現出しているロシアの侵略戦争は、コロナ・パンデミックで一挙にむきだしになった東西新戦構造への世界の推転の・その新たなる局面をあらわすものといわねばならない。

「一超」軍国主義帝国アメリカの、るで急坂を転げ落ちるかのときの撤退。米中対決時代への突入。そして、西新冷戦への急転回。まさしくこの、うな地殻大変動のなかで、米—中—の激突による第三次世界大戦勃発の危機が、今急速に醸成されつつあるのだ。しかもこの戦争的危機は、「使える核」をも投入したところの熱核戦争とな危險をも抱えているのだ。

界労働者階級人民の「反撃を呼びかけてきた。日本の反スターリン主義運動は、一九五六年十月に勃発したハンガリー革命を契機として、ソ連が反マリクス主義の虚偽の「社会主義」国家でしかないことを完膚無きまでに暴きだし、以来スターリン主義の超克と真の共産主義運動の創造のためにたたかってきたのであった。そして今われわれは、ウクライナ危機に際して「ロシヤもNATOも時代錯誤だ」とか「多目的外交を」とかと対応することしかできない日本スターリニスト党を断固として弾劾しつつ、スターリニストの主義たるブーチンのロシアによるウクライナ侵略戦争反対の闘いをたたかっているのである。

全世界の労働者人民よ！ 東西新冷戦下の戦争的危機を突破するために、